

## PT Huadi Nickel Alloy Bantaeng Bagikan 7 Ekor Hewan Kurban Untuk Masyarakat Sekitar Perusahaan

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.XPRESS.CO.ID](http://BANTAENG.XPRESS.CO.ID)

Jul 10, 2022 - 11:47



BANTAENG - PT Huadi Nikel Alloy Indonesia kabupaten Bantaeng, Membagikan hewan kurban kepada masyarakat sebanyak 7 (Tujuh) ekor sapi di 7 dusun yang berada di wilayah sekitar perusahaan.

Ketujuh dusun tersebut berada Desa Papan Loe, dan Desa Borong Loe, Kecamatan Pajjukukang, Kabupaten Bantaeng, Sulawesi Selatan. penyerahan dilakukan pada hari Sabtu 9 Juli 2022.

Ketujuh dusun tersebut masing masing Dusun Mawang, Dusun Kayuloe, Dusun Sapamayo, Dusun Balla Tinggia, dan Dusun Papanloe serta dua Dusun di Desa Borong Loe. Pihak perusahaan mengantarkan ke masjid Dusun dan di terima oleh imam masjid disaksikan oleh kepala Dusun.



Pihak perusahaan PT Huadi, yang diwakili oleh Andi Rezky Darmawan Latippa (Krg Ekky) mengatakan bahwa pembagian Sapi kurban kepada masyarakat yang bermukim disekitar perusahaan merupakan agenda rutin setiap musim haji atau hari raya idul Adha.

"Iya, Perusahaan telah mengagendakan untuk berbagi daging kurban kepada masyarakat sekitar setiap perayaan hari raya idul Adha, Semoga ditahun-tahun mendatang kita dapat berbagi lebih banyak lagi kepada masyarakat khususnya yang tinggal di sekitar perusahaan", Kata Andi Rezky Darmawan Latippa (Krg Ekky)

Adapun proses penyembelihannya, Dia menjelaskan diserahkan sepenuhnya dan dilakukannya sendiri oleh panitia penyembelihan dan pembagian daging kurban di wilayah dusun masing masing yang tahun ini mendapat jatah sapi kurban dari perusahaan.

"Kita telah mengantarkan langsung ke dusun dan diterima oleh imam mesjid dan disaksikan oleh kepala dusun masing masing wilayah, Selanjutnya pemotongan dan pembagian daging kurban kita serahkan sepenuhnya kepada panitia masing masing, Ucap Krg Ekky.

Baik imam dusun maupun kepala dusun rata rata mengucapkan terimakasih kepada perusahaan PT Huadi Nickel Alloy, dan berharap pendapatan

perusahaan juga tambah meningkat sehingga untuk tahun tahun kedepannya dapat berbagi daging kurban kepada semua masyarakat di wilayah sekitar perusahaan.

"Terimakasih banyak kepada Krg.Ekky yang telah mengantarkan langsung sapi kurban ke kami, Semoga perusahaan tambah jaya dan masyarakat sekitar semakin merasakan manfaatnya, Kita berharap tahun depan daging kurban nantinya bisa merata kepada masyarakat sekitar perusahaan", Kata Hj.Surianti, Kepala Dusun Balla Tinggia Desa Papan Loe, Usai menerima langsung Sapi kurban dari pihak perusahaan.

Sementara itu, Di wilayah sekitar perusahaan lainnya yakni Desa Borong Loe juga disambut antusias oleh kepala Desa Borong Loe, Sri Rahma Lilianti yang didampingi oleh suaminya AIPDA muhammad yakib, Sang Kades juga berterima kasih dan mendoakan perusahaan tambah jaya dan bisa berbagi lebih banyak kepada masyarakat.

"Insya Allah, Sapi kurban ini kita serahkan kepada panitia pemotongan dan pembagian daging kurban, Tentunya kita ucapkan terima kasih kepada PT Huadi, semoga lebih berkembang dan masyarakat dapat merasakan manfaatnya seperti halnya berbagi daging kurban tahun ini," Ucap Sri Rahma Lilianti.



Pihak perusahaan PT Huadi Nickel Alloy Indonesia menambahkan bahwa perhatian perusahaan khususnya kepada masyarakat sekitar dan masyarakat Kabupaten Bantaeng pada umumnya merupakan komitmen perusahaan. Dikatakan pihaknya senantiasa hadir bersama masyarakat khususnya dalam berbagi.

"Khusus untuk pembagian daging kurban tahun ini semoga dapat meringankan beban masyarakat dalam menyambut perayaan hari raya idul Adha 1443 Hijiriah tahun ini", Ucapannya

Dia menambahkan, momentum hari raya idul adha 1443 Hijriyah ini sebagai momen berbagi kebahagiaan untuk masyarakat sekitar perusahaan dengan harapan dapat memberi keberkahan untuk kita semua.

"Selamat Hari Raya Idul Adha", Ucap Andi Rezky Darmawan Latippa (Krg Ekky).

